

FICHE DE POSTE

COMPOSANTE : UFR LLCE-LEA

DEPARTEMENT : Espagnol

- Nature de l'emploi : MCF
- Discipline second degré ou section CNU : 14
- Quotité : 100%
- Laboratoire : Laboratoire d'Etudes Romanes (LER, EA 4385)
- Numéro d'emploi : U1400MCF0310
- Période de recrutement : 01/09/2026

Profil du poste : MCF-LEA espagnol : didactique de langues de spécialité

Mots-clés : LEA, langue de spécialité

1) enseignement :

Le.a collègue recruté.e assurera des cours spécifiques de langue de spécialité (espagnol pour l'économie, le commerce, le management, le droit, les médias, les outils numériques professionnels) en licence LEA, en Master Médias, culture, 2 langues (MC2L) et Master Commerce International, et participera aux enseignements du Centre de Langues (CDL) en lien avec la langue de spécialité.

2) recherche :

Le.a collègue recruté.e viendra renforcer l'Axe 2 du Laboratoire d'Études Romanes, « Langues et innovations », dédié à la linguistique des langues romanes, en particulier dans le volet consacré au contact de langues et à l'étude du bilinguisme. Préférentiellement, la perspective appliquée de ses recherches en didactique sera complétée par un intérêt pour l'étude de l'acquisition d'une langue seconde en contexte d'exil et de migration. Le.a collègue recruté.e renforcera aussi les travaux de l'atelier « Romanités numériques », dont le but est de former collègues et doctorant.e.s du Laboratoire d'Etudes Romanes (LER) aux usages des humanités numériques et à leurs applications aussi bien en recherche qu'en didactique. Enfin, dans la perspective interdisciplinaire qui caractérise le LER, il.elle participera à l'axe transversal du LER « Exil et Migrations », notamment à travers l'étude des problématiques d'acquisition et transmission de langues en contexte migratoire.

Descriptif du profil en anglais :

1) Teaching:

The recruited colleague will teach specialized language courses (Spanish for economics, commerce, management, law, media, and professional digital tools) in the LEA program, the MC2L Master's program, and the International Commerce Master's program, and will also participate in the CDL courses related to specialized language.

2) Research:

The recruited colleague will strengthen Axis 2 of the Laboratoire d'Études Romanes (LER), "Languages and Innovations," which is dedicated to the linguistics of Romance languages, particularly focusing on language contact and the study of bilingualism. Preferably, the applied perspective of their research in didactics will be

complemented by an interest in the study of second language acquisition in contexts of exile and migration. The recruited colleague will also contribute to the work of the "Digital Romance Studies" workshop, which aims to train colleagues and doctoral students at LER in the use of digital humanities and their applications in both research and teaching. Finally, within the interdisciplinary framework that characterizes LER, they will participate in the cross-cutting research strand "Exile and Migrations," notably through the study of issues related to language acquisition and transmission in migratory contexts.

Key words : LEA, specialized language

Personne(s) à contacter :

Diego Vecchio: diego.vecchio@univ-paris8.fr

Diego Farnié: diego.farnie@protonmail.com